



# 大陸に建設に進歩

池田藏相兼任任解き  
専任商相財界から物色

小倉(住友)村田(商船)氏說が有力

【東京十一日同盟】

近いは領事館の研究が期せら

し各省間

は議會を控え健康上の理由よ

りする池田藏相の商船兼議員は財界に及ぼす影響を充分考

察するところあり、目下純

法の全般的問題に關する

次官が中心となつて勅令案に當つて之と協力し得る人物と

云ふことに目標が置かれ結城

東京海上火災会長各務鏡吉、大

阪商船會社長村田省藏の諸

氏が俎上に上つてゐるが、諸

の交渉の所最

も有力被神してゐるのは小倉

正恒、村田省藏兩氏である

日本銀總裁、東商會頭佐藤卓雄

住友本社總理事小倉正恒、大



# 軍皇め進す

遡江部隊怒濤の猛進

早くも漢口上流卅六浬に進出



## 仲直りの座談会



な

んだいよくぱり

くわんじだ。

「こら。こら、ケンカをして

はいけないよ。」

「わたしはワルグチをいつて

「イー」をしてからにげちや

うのよ。」

「ボクはスマウのテでゆくの

かたがモトさ。」

「いちやんは

い、うまい」とらやましが

かたがモトさ。」

「きょうだいふトキにおこつたり。

どういふトキにおこつたり。

きようだ

いゲンカの

モトはなん

れつてからボクのモトをおく

ですか?」

「モトなんでないよ。あんま

りやうがん

す」

「おトなんでないよ。あんま

りやうがん

す」

「おトなんでないよ。あん마

리야우가난

스

「아름다워요.」

</div







